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1 Acta Sesión Extraordinaria Nº13-2023 

2 Acta de la Sesión Extraordinaria número trece del dos mil veintitrés, a las diecinueve 

3 horas, con trece minutos, celebrada por el Concejo Municipal del Cantón de Goicoechea, 

4 el jueves quince de mayo del dos mil veintitrés, en el Salón de Actos de la Escuela Pilar 

5 Jiménez Solís, Distrito de Guadalupe. ----------------

6 1. Presidente: Fernando Chavarría Quirós. ---------------

7 2. Vicepresidente: Carlos Andrés Calderón Zúñiga.-------------

8 3. Regidores Propietarios: Carolina Arauz Durán, Carlos Murillo Rodríguez, Xinia Vargas 

9 Corrales, Lorena Miranda Carballo, Rodolfo Muñoz Valverde y William Rodrigo 

10 Rodríguez Román.------------------------

11 4. Regidores Suplentes: William Báez Herrera, Nicole Mesén Sojo, Andrea Chaves 

12 Calderón, Jesús Vindas Duran, Melissa Valdivia Zúñiga, José Domínguez Montenegro, 

13 Lía Muñoz Valverde y Gustavo Brade Salazar, --------------

14 5. Síndicos Propietarios: Carlos Alfaro Marín, Kevin Mora Méndez, Anabelle Gómez 

15 Mora, David Tenorio Rojas, Ana Lucía Mora Elizondo, Andrea Valerio Montero e Iris 

16 Vargas Soto. -------------------------

17 6. Síndicos Suplentes: Luz Bonilla Madrigal, Katty Flores Gutiérrez, Luis Barrantes 

18 Guerrero, Christian Brenes Ramírez y Álvaro Jiménez Leiva.---------

19 7. Alcalde/Alcaldesa: Sra. Irene Campos Jiménez.------------

20 8. Secretario/a: Licda. Yoselyn Mora Calderón, Departamento de Secretaría Municipal.-

21 9. Ausentes: Regidora Propietaria Lilliam Guerrero Vásquez, Regidor Suplente Max 

22 Rojas Maykall, -----------------------

23 Asistentes por Invitación: ----------------------

24 ARTÍCULO l.--------------------

25 Oración.------------------, 
___ , _____________________ , _____________________________ _ 

26 Entrada Pabellón y Escudo Municipal. ------------·--------------------------------------

27 

28 

Entonación Himno Nacional Y Himno Del Cantón. ------------------

8 in g Ban d. --------------------,----------------------------------------------------------------------

29 Monologo-Joel Oviedo Carmona.-,---

30 Exposición de Logros Concejo Distrito. _____ , _________________________________ , __ _ 
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1 Participación de los vecinos del Distrito de Guadalupe 45 minutos.---·----

2 Respuestas a las solicitudes presentadas por los vecinos 20 minutos. ------------

3 Palabras del Concejo de Distrito de Guadalupe hasta por 5 minutos. ---------------

4 Palabras de los Jefes de fracción hasta por 3 minutos.--------·----------------

5 Palabras de la Alcaldía Municipa1 hasta por ·s minutos.---------·--------------------

6 Palabras de la Presidencia Municipal hasta por 3 minutos.----------------

7 

8 

9 

10 

11 

12 

13 

14 

15 

16 

17 

18 

19 

20 

21 

22 

23 

24 

25 

26 

27 

28 

29 

30 

El Presidente del Concejo Municipal señala, buenas noches, compañeros del 

Concejo Municipal, público presente, honorable Concejo de distrito, la Banda, 

compañeras de Se-cretaría, público e-n ge-neral, vamos a- dar inicio a- la- sesión 

extraordinaria número trece del jueves 15 de junio del 2023, orden del día oración, don 

William Rodríguez nos acompañaría con una oración, no se preocupe para Dios todo es 

bueno. ------------------------------

ARTÍCULO .11 ----------------------------

ENTRADA PABELLÓN Y ESCUDO MUNICIPAL. ---------------------------

El Presidente del Concejo Municipal señala, muchas gracias don William ve que le 

salió bastante bonito, gracias por acompañarnos por eso, nos quedamos en pie, para 

recibir al pabellón y el escudo municipal en posición en firme, compañeros pueden 

ingresar.----------------------------

ARTÍCULO 111 -----------------------

ENTONACIÓN HIMNO NACIONAL Y HIMNO DEL CANTÓN.--·------------------

El Presidente del Concejo Municipal señala, muchas gracias a don Luis, a la 

compañera Melissa, en posición de firmes y con el mismo respeto vamos a entonar el 

himno Nacional, posteriormente el himno del Cantón.------------

ARTÍCULO IV------------------------

BING BAND. ------------------------------------------·-----------------·------------

El Preside-nte del Concejo Municipal indica, muchas- gra-cias, podemos tomar 

asiento, a continuación, le solicito mucho respeto, vamos a iniciar con dos 

presentaciones artísticas, una de la Big Band, y el otro un monologo a cargo del Joven 

Joel Oviedo Carmona, vamos a bajar la mesa principal, vamos a extender las mesas 

para que puedan ver a los compañeros de laJ3ig _1;39ns:I, y posteriormente J:11 chico le-----
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1 solicito respeto y el silencio debido, para cada una de las dos presentaciones muchas 

2 gracias.------------------------------

3 ARTÍCULO V-----------------------

4 MONOLOGO-JOEL OVIEDO CARMONA.-- --------------·--------------
5 
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29 

30 

El Presidente del Concejo Municipal indica, muchas gracias a ustedes portan be11a 

presentación, y honrar el mecanismo que ha usado don Manuel, para que puedan andar 

por las comunidades y que no tenga que hacer tan grande traslado, hermoso, hermoso 

definitivamente, con el mismo respeto, recibimos al joven Joel Oviedo Carmena en el 

monólogo de un nuevo héroe.--------------------

ARTÍCULO VI-----------------------

EXPOSICIÓN DE LOGROS CONCEJO DISTRITO.-------------, 

El Presidente del Concejo Municipal indica, un fuerte aplauso chicos, talento 

Guadalupano, gracias JoeJ, hermoso, viene el Castella ese éxito, y gracias a ustedes por 

haberlo escuchado y haberle dado el espacio Concejo de Distrito, a continuación, la 

exposición de los logros del Concejo de Distrito, a cargo de Carlos Alfara. -----

Cuestión de orden:--------- ,----------------------------------------------------------------
El Presidente del Concejo Municipal expresa, compañeros del Concejo Municipal 

para indicarles que la señora Lilliam Guerrero, no asiste entonces la sustituye el 

compañero Manuel Vindas. ----------------------

El Síndico Propietario Carlos Alfara Marín señala, muy buenas noches para todos, 

principalmente para los de la mesa, los señores Irene Campos Jiménez, hoy como 

Alcaldesa en ejercicio, et Lic. Fernando Chavarría Quirós, como Presidente Municipal, y 

la Licda. Yoselyn Calderón, Secretaria, vamos a empezar, a bueno antes que todo quiero 

presentarles a mis compañeros, porque son los que trabajan y a veces la gente casi no 

los reconoce por favor don Gerardo Chaves, tenga la bondad, por favor, Luz Marina 

Bonilla-, la- señora- y ya- muy a-miga mía Yolanda Ma-rín, y el caballero don Edwin Gutiérrez, 

O.K., vamos a dar inicio de los logros obtenidos, la primera es con respecto al Higuerón, 

se invirtieron 765 mil colones, con 155 la segunda, la Asociación Guías y Scouts de Costa 

Rica, Tropa 200, se les asignó un presupuesto de 942459 colones, la parte 

adminisír.ativa, aquí tenemos algo muy bonito, algo que nos va a gustar mucho, es el 
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1 monitor, ese monitor costo nueve millones quinientos mil colones ojalá que haya servido 

2 para mucho, y ojalá que nos dure bastante, tenemos, ahora viene aquí un trabajo que se 

3 hizo en la Centeno Güell, se enrejó casi todo el edificio, tres partes del edificio se puso 

4 rejas a todo, como lo pueden ver ustedes, y se gastó once millones con unos centavitos 

5 más setenta pesos, once millones, después vamos a ver, Asociación Barrio Corazón de 

6 Jesús, una máquina cortadora por setecientos veintiocho mil doscientos quince colones 

7 con trece céntimos sería, la Junta Administrativa de Cementerios a ellos se les asignó 

8 doce millones para hacer un muro, que va a ir enchapado en un futuro porque todavía 

9 fafta, esperamos condulrlo en este año, y va quedando muy bonito, le está dando una 

1 O excelente presentación al cementerio, y mucha seguridad, tenemos a las damas 

11 Vicentinas siempre ellos han invertidos excelente su presupuesto tres millones y medio 

12 para ellas para que puedan desenvolverse, puedan ayudar a un montón de gente, ellos 

13 son gente que trabajan a puro, puro amor, ahí sí es cierto que esa platita está bien 

14 invertida, tenemos a la Asociación Instituto Santa Eufrasia, seis millones invertidos ahí, 

15 eso es en alimentos, casi todo es en alimentos, ahí hay niños pa tirar para arriba, así que 

16 es una belleza ayudar a esa gente, viera que lindo tienen ese lugar, pero es una de las 

17 cosas más bonitas que tiene este Cantón, seguimos con Asociación Ministerio El Buen 

18 Samaritano, lo mismo, esa gente el nombre lo dice, tres millones y medio para que 

19 invirtieran en colchonetas, y artículos de aseo, así que en buenas manos quedó ese 

20 presupuesto, el Concejo de Distrito siempre, siempre les ha ayudado, ellos siempre han 

21 sido muy fieles con su petición, seguimos con la Asociación de Desarrollo Integral Las 

22 Magnolias, se 1e hizo una acera nueva, nueva, perfecto esta, quedó de 1o más bonito, 

23 era un lugar que ahora en este momento se está reforestando, la parte de atrás se está 

24 sembrando, y bueno hay mucha gente interesada, en ayudar con esa malla, creo que 

25 esa malla no entraba en el presupuesto, sino que fue de parte de la Alcaldía, es un trabajo 

26 de fa Afcak:Ha, y debo decir abiertamente fa Admkústradón ha ayudado en forma así a 

27 manos llenas, definitivamente, no ha habido, ni una sola queja, se gastaron 1 O milloncitos 

28 de peso ahí, tenemos a la Asociación San Gerardo Santa Cecilia, lo que más queremos 

29 ahí en mi barrio, se le cambio todo el techo a un edificio que está a la par, y es una 

30 Asociación y tenemos ahora de presidente al compañero Chaves, y es el nuevo 
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1 Presidente de la Asociación San Gerardo, así que estamos, vamos para adelante, 

2 definitivamente, cuatro millones seiscientos mil, y tengo Asociación Club de Leones de 

3 Guadalupe, adquisición de equipo ortopédico para adulto, compara de víveres para 

4 donar, presupuesto invertido tres millones seiscientos, el Club de Leones no hay nada 

5 que pedirles ellos regalan sillas, ellos se mueven por todo el Cantón y son gentes que 

6 están siempre dispuestas a ayudar a todos, todos los ciudadanos, eso son gente que es 

7 un gusto ayudarlos, y ojalá que los próximos concejos y todos sigan acordándose de 

8 este Club de Leones, tenemos a la Asociación de la Banda Municipal, ese está pendiente 

9 de entrega, por cinco millones cuatrocientos ochenta y cuatro mil ciento seis con 

1 O veintisiete, diay que le puedo decir de la Banda Municipal, ya acaban de escuchar 

11 ustedes, eso es excelente, esos muchachos se merecen eso y más todavía, se han 

12 hecho un montón de mejoras, muchas mejoras se han hecho ahí, hacer una rampa, hay 

13 cosas que no están en este presupuesto, una rampa se hizo ahí, el piso se cambió, se 

14 han arreglado bodegas, ahí hay bastante trabajo, y tenemos a la Unión Cantonal, esa se 

15 equipó, para que puedan hacer sus trabajos, cuarenta sillas, diez mesas, una cocina, 

16 una refrigeradora, un escritorio con sus sillas y el presupuesto fue de cuatro millones de 

17 colones, tenemos un proyecto no ejecutado, en el GEN CINAI de Guadalupe, por asuntos 

18 seguro de SICOP una construcción de una bodega que ellos necesitan para guardar 

19 alimentos, pero está pendiente para ejecutar, señalización de calles y avenidas, el 

20 Concejo de Distrito de Guadalupe, innovo dicen que ha mucha gente les ha gustado 

21 bastante, parece que hay varias Municipalidades que están muy interesadas, en adquirir 

22 esta clase de señalización a mí me gusta, y gracias al Concejo de Distrito que se pudo 

23 llevar a cabo, se gastaron casi veintidós millones de pesos, veintiún millones novecientos 

24 ochenta y cuatro, y todavía falta un poquito más, porque hay varios que están 

25 reclamando, que no llegaron donde ellos, pero diay tengamos paciencia que vamos a 

26 llegar, tenemos el Concejo de Distrito de Guadalupe, hizo en los Almendros, un solar que 

27 estaba ahí abandonado, tenemos un bonito parque y todo con malla, muro de gaviones, 

28 esperamos meterle zacate en estos días, y estamos empeñados en qué sea uno de los 

29 lugares más bonitos que tenga, aquí entre los proyectos que hay es hacer un mariposario 

30 ahi, y no sé si podrá, el Concejo de Distrito construyó asl suena muy feíto, veinticinco 
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1 millones en cordón de caño, el cordón de caño eso nos ha ayudado un montón, 

2 inundaciones, definitivamente esta Administración y este Concejo de Distrito se ha 

3 preocupado por invertir, bueno yo creo, ojalá que otros lleguen y puedan mejorar esto, 

4 pero el Concejo de Distrito se ha puesto una flor, porque han trabajado de una forma 

5 excelente con el asunto de los caños, por la Noche Buena se hizo todo ese cordón de 

6 caño, muchos metros ahí alrededor, y tengo, aquí esta Concejo de Distrito mejoras de 

7 caño, aceras y cunetón, 100 metros al sur de la noche buena, un presupuesto por casi 

8 24 millones de colones, veintitrés novecientos dieciséis, tenemos del Concejo de Distrito 

9 de Guadalupe, adiciones y mejoras de caños y aceras cordón canetón, por la Noche 

1 O Buena, Barrio el Jardín, un presupuesto por veintitrés millones trescientos dieciséis, y 

11 con eso decirle a los compañeros, que muchas gracias por su atención, y estamos a la 

12 orden, por lo que ustedes ocupen, muchas gracias. -------------

13 El Presidente del Concejo Municipal externa, nada más para leer la frase que me 

14 parece muy bonita, solo cabe progresar cuando se piensa en grande, solo es posible 

15 avanzar cuándo se mira de lejos, muy bueno, felicidades a todo el Concejo de Distrito en 

16 pleno, otro aplauso por favor.----------------------

17 ARTÍCULO VII--------------------

18 PARTICIPACIÓN DE LOS VECINOS DEL DISTRITO DE GUADALUPE 45 MINUTOS. 

19 El Presidente del Concejo Municipal externa, a continuación, la participación hasta 

20 por cuarenta y cinco minutos de algún vecino que quiera hacer alguna consulta, sé que 

21 don Gregory está ahí.-----------------------

22 El señor Gregory Gordón indica, buenas noches, si yo quisiera hablar con respecto 

23 a la comunidad de nosotros, que si el Concejo de Distrito les digo que les aplaudo 

24 excelente, pero a nosotros en nuestra comunidad, diay nosotros tenemos cuarenta años, 

25 de esperar por los parques de nosotros, cuarenta años, porque son los parques que yo 

26 usaba cuando estaba pequeño, me dijeron el año pasado que hiciera un proyecto, pues 

27 nosotros hicimos, don Carlos que es amigo mío, lo hicimos como una biblia, de lo que 

28 ocupábamos, don Carlos los parques de cuarenta años, ya se robaron hasta la entrada, 

29 y nosotros hicimos y supuestamente ganamos un proyecto de diecisiete millones para 

30 nos ayudaran a los parques y vea el día de hoy ni uno, ni uno se arregló, ni las puertas, 
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1 porque ahora nos robaron las puertas, entonces si nosotros en la comunidad nosotros 

2 me siento un poco desinflado porque a nosotros nos dijeron que esta año era el año de 

3 nosotros y no llegó, entonces yo si quisiera preguntarles cuándo nos va a llegar a 

4 nosotros de AR GUA a nuestra Asociación los parques y todo eso que supuestamente el 

5 presupuesto que nos iban a dar, porque si diay yo les anuncie a los vecinos y ellos 

6 estaban muy contentos y ahora voy a tener que llegar a decirles van a tener que seguir 

7 esperando, entonces eso si quisiera ahí, a ver si nos contestan para ver para cuando a 

8 nosotros nos van a ayudar por favor.-------------------

9 El Presidente del Concejo Municipal indica, muchas gracias don Gregory, vamos a 

1 O habilitar la mesa principal, señora Alcaldesa, señora Secretaria, pasamos a la mesa 

11 principal, algún otro vecino, que quiera hacer uso de la palabra, no, ninguno, el Concejo 

12 de Distrito, va a proceder a contestarle la consulta respectiva, igual también se va a 

13 trasladar a una Comisión para que puedan darle trámite, don Gregory, don Carlos Alfa ro. 

14 El señor Gerardo Chaves Loría indica, primero muy buenas noches a todos, 

15 señores Regidores, Síndicos Propietarios y Suplentes, un placer estar con ustedes aquí, 

16 como Concejo de Distrito, agradecido con las asociaciones de desarrollo, y público que 

17 nosotros invitamos, muchas gracias, les agradezco infinitamente, valió boleto, para no 

18 extendernos mucho con el señor que tengo aquí a la par, licenciado, compañero y amigo 

19 ahí están los diecisiete millones, vienen en este semestre, con el tema de SICOP usted 

20 sabe cómo es la paciencia, pero eso siempre había sido una cosa, muy claro, en el 

21 Concejo de Distrito cuando se va hacer un proyecto como estos de caños, que ningún 

22 Concejo de Distrito ha hecho, y que nosotros como Concejo de Distrito agradecidos y 

23 somos aclarar esto Edwin, las dos compañeras, Carlos y yo, hemos sido un equipo, aquí 

24 lo que vale es el progreso y el desarrollo, si no hay compromiso no hay progreso o al 

25 revés, pero tenga paciencia que le va a llegar, y a cada una de las asociaciones de 

26 desarrollo, muchas gracias y muy amables por haberme escuchado, a mí me gusta que 

27 cuando uno habla o sea lo escuchen, porque hay veces usted llega a otros lados, y esta 

28 con el aparato este no es por ustedes porque, pero si es muy bueno escuchar al Concejo 

29 de Distrito, cualquier cosa o aclaración estamos con mucho gusto.--------

30 

7 



• Municipalidad de Goicoechea 

30775 
Sesión Extraordinaria Nº13-2023, jueves 15 de junio del 2023. 

1 El Presidente del Concejo Municipal dice, en vista de que, la idea perdón es que 

2 hagan todas sus consultas y posteriormente el Concejo de Distrito en pleno les conteste, 

3 entiendo que pueden quedar algunas dudas, pero en vista que no están consumiendo 

4 los cuarenta y cinco minutos, don Gregory también y don Yeikol si por favor le facilitan el 

5 micrófono, contesta en general don Carlos Alfa ro por favor.-----------

6 El señor Gregory Gordón dice, si quisiera, ya esperamos cuarenta años, entonces 

7 quisiera saber cuánto más tenemos que esperar, porque si estoy, viera que estoy 

8 molesto, si me gustaría, ahora si les digo, si ya esperamos nosotros cuarenta años, y ya 

9 se robaron, más bien en estos días tenemos que ir a donde don Roy, porque se robaron 

1 O las puertas, ya se están robando las cosas de los parques, entonces quisiera, está muy 

11 bonito, todo y si los felicito, pero si nuestra comunidad ya, yo creo que ya ha esperado 

12 suficiente, entonces quisiera ponerle plazos, para ver cuándo se va a resolver la situación 

13 porque diay yo tengo que llegar con respuestas, y a mí sinceramente en lo personal me 

14 da vergüenza irles a poner la cara a los vecinos y decirles tienen que esperar más, 

15 entonces si quisiera que le pusiéramos plazo, por favor para ver si el otro año, venir más 

16 bien a felicitarlos, y venir más bien a enseñarles los parques nuevos, nosotros diay que 

17 nos dieron, pero eso si quisiera por esa razón si quisiera que me dijeran cuánto más 

18 tengo que esperar, cuánto más tenemos que esperar. -------------

19 El señor Yeikol Zúñiga Vargas indica, mi nombre es Yeikol Zúñiga Vargas, yo 

20 represento a la Asociación, las Magnolias soy el secretario, en calidad de secretario, 

21 tengo dos temitas, con el Concejo de Distrito que me gustaría referirme esa malla de cien 

22 metros, esa cera de cien metros que se puso de Magnolias, a mi si me gustaría referirme, 

23 a que si nosotros vamos a invertir dineros públicos por favor debemos tener coordinación 

24 con la barriadas, con las personas, con los asociados, en este caso Magnolias está 

25 organizado, conocimos en Junta Directiva que nadie nos avisó de esa malla, y de esa 

26 acera, tenemos quejas de los vecinos, en donde ahí se estaba montando un jardín, ahí 

27 se estaba poniendo césped, se estaba tratando de contener el río Torres que pasa ahí la 

28 margen del río Torres, de formas naturales, entonces nos sorprende un día nada más ver 

29 cómo llegan y ponen concreto y ponen una malla, que además es una malla que 

30 aparentemente no cumple con las condiciones para que esa malla dure el tiempo que 
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1 tiene que durar, a parte que está bastante fea y no le gusta a los vecinos parece que la 

2 malla tienen un defecto en la calidad de la misma, yo nada más quiero ser vocero de mi 

3 comunidad y decir estas cosas acá, y lo otro que si me gustaría también mencionar para 

4 ser justo, es agradecerle al Concejo de Distrito, que se presentó hace unos días, en mi 

5 comunidad, en Santa Eduviges, por un tema de inseguridad ciudadana, hemos tenido 

6 muchas afectaciones, hemos tenido ahí problemas con el hampa, y hace tiempo atrás 

7 habíamos dado parte, habíamos dado aviso, nuestros vecinos cada vez que ocurre un 

8 hecho delictivo, se apersonan o hacen el reporte respectivo ante las autoridades, lo que 

9 pasa es que la violencia ha venido en una escalada muy grande, antes se tachaba un 

1 O carro, te robaban algo del corredor, pero al día de hoy, ya los asaltos son a mano armada 

11 y no respetan edad, ni género, asaltan a las mujeres, asaltan a los niños, a los jóvenes, 

12 y este con arma de juego, entonces el Concejo se apersonó con la Vicealcaldesa también 

13 se apersonaron, nos escucharon y llegamos a algunas conclusiones, a algunos 

14 compromisos, algunos de corto plazo y otros de largo plazo, pero si solicitamos que por 

15 favor coloquen cámaras en Santa Eduviges y en sus alrededores para que el próximo 

16 año por lo menos se contemple para el presupuesto del distrito, entonces por ese lado 

17 agradecer, pero lo de Magnolias es lamentable, y eso si me parece a mí que es 

18 importante que lo tomen en cuenta, la coordinación debida con la comunidad antes de 

19 ejecutar un proyecto, muchas gracias. ------------------

20 La señora Areadnne Umaña Álvarez manifiesta, yo soy la Presidenta de la Junta 

21 Administrativa de Cementerios y yo lo que vengo es más bien a dar agradecimiento por 

22 todo lo que se hizo con respecto a lo que habíamos solicitado, se solicitó hacer un muro 

23 con fachaleta y rejas en la administración de otra junta directiva la anterior, pero me 

24 correspondió a mí yo tuve el honor de darle seguimiento al proyecto y cumplieron a 

25 cabalidad, todavía falta porque el presupuesto va cambiando y las necesidades son otras 

26 conforme pasa el tiempo pero hay un plan b y un plan c y lo que se ha cumplido hasta el 

27 momento estamos muy contentos de mi parte yo más bien felicito la labor del Concejo 

28 de Distrito como de la Vicealcaldía todo el seguimiento que se le dio y al Departamento 

29 también de Ingeniería y todos los que colaboraron y dieron acompañamiento, yo me 

30 
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1 siento muy satisfecha y quiero dar agradecimiento por la labor que se realizó, 

2 muchas gracias.-------------------------

3 La señora Zoe Marchena U maña expresa, yo represento a lo que es la Asociación 

4 de Desarrollo de Miraflores y bueno lo mío serían ciertos aspectos pero lejos de presentar 

5 una dificultad yo quisiera saber que injerencia tiene el Concejo de Distrito o a quien me 

6 debo dirigir cuando lo que son los personeros o la junta no están haciendo los proyectos 

7 a cabalidad y como desarrollo del cantón o de la comunidad yo nosotros no podemos 

8 dejarlos sin cómo se le podría decir sin realización y detener lo que son los proyectos a 

9 nivel del barrio.--------------------------

1 O El Presidente del Concejo Municipal manifiesta, nada más una consulta te refieres 

11 a la Asociación de Desarrollo, que cuando la Asociación de Desarrollo no cumple los 

12 proyectos.--------------------------

13 La señora Zoe Marchena Umaña indica, si digamos hemos tenido una circunstancia 

14 por diferentes situaciones, ya se elevó a DINADECO, DINADECO dio sus respuestas 

15 aun así hicieron caso omiso a las direcciones de DINADECO y lo que ha sido el barrio 

16 se ha quedado más bien como en el standby vamos casi a año y medio de la gestión y 

17 no se ven los proyectos, no se cumplen digamos los procesos y lejos de que haya una 

18 dificultad interna de la Junta de Desarrollo o de la Junta del barrio es el barrio el que está 

19 quedando al olvido sin llevar a cabo los procesos que tenía pendientes para lo que era 

20 su gestión. ---------------------------

21 El Presidente del Concejo Municipal expresa, ahorita no te podemos responder, 

22 pero vamos hacer las consultas jurídicas y te la vamos hacer llegar en los datos que 

23 brindaste a la entrada para que quedes satisfecha.-------------

24 La señora Zoe Marchena Umaña señala, okay perfecto, gracias.-----

25 La señora Lilliam Montero Sánchez indica, soy de la Asociación ADIGE, yo quería 

26 darles un agradecimiento al Concejo y una felicitación que cambiaron el informe anual 

27 de las tesorerías de las asociaciones en vez de ser semestral ahora es anual, eso 

28 además de que económicamente ayuda a las asociaciones porque no hay que estar 

29 pagando doble informe que nos lo haga el contador, en mi caso yo siempre lo hice pero 

30 muy amables en realidad muy agradecida como tesorera y supongo que todos los 
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1 compañeros tesoreros de las asociaciones damos también el agradecimiento de que el 

2 informe es anual entonces podemos el mismo informe que tenemos que dar a 

3 DINADECO se puede entonces traer a la Municipalidad y en realidad quiero darles el 

4 agradecimiento de parte mía y supongo que de todos los compañeros tesoreros, muchas 

5 gracias muy amables.-----------------------

6 ARTÍCULO Vlll---------------------

7 RESPUESTAS A LAS SOLICITUDES PRESENTADAS POR LOS VECINOS 20 
8 MINUTOS.------------- --· __ , __ , ____________________________ _ 

9 El Síndico Propietario Carlos Alfara Marín expresa, bueno para mi amigo don 

1 O Gregory si se aguantó 40 años ya no va ser, yo calculo que lo más es un añito, seis 

11 meses, porque ya eso está montado en Ingeniería, está en el proyecto, yo tengo hasta 

12 la foto donde está el monto de los 17 millones y los parques de ustedes les vamos a 

13 meter los 17 millones este completamente tranquilo, eso es uno, el segundo es a Yeikol 

14 compañero esa malla la gente se quejaba de que ahí se metían los indigentes, que se 

15 brincaban por todo lado los vecinos hicieron la solicitud, nosotros vimos que podíamos 

16 ayudar haciendo una acera primero que nada y la Administración asumió y así lo tengo 

17 entendido la Administración asumió lo de la malla y los árboles se está reforestando hay 

18 un muchacho nuevo ahora en la Municipalidad que esta empeñado en reforestar todo 

19 eso y va a quedar como tiene que ser y ojala que todos los vecinos estén contentos 

20 porque yo recuerdo que también se destruyó la calle recuerda, la calle que viene del INS 

21 y yo fui con un ingeniero ahí y logramos que esa calle se hiciera nueva toda no que la 

22 aparcharan toda nueva, nueva así que los vecinos de ahí si hay alguno disconforme lo 

23 lamento mucho pero la demás gente todos llegaron muy contentos, eso le puedo 

24 contestar a don Yeikol, y con la de cementerio muchas gracias sus palabras nos llenan 

25 de deseos de seguir colaborando y ojala que siga al frente del cementerio gente como 

26 ustedes y ADIGE muchas gracias también yo ya fui ADIGE ya estuvimos hablando ahí 

27 de la cometida de la parte eléctrica necesitan planos así que eso es todo lo que les 

28 puedo contestar, muchas gracias, muy amables y feliz noche. --------

29 ARTÍCULO IX-------------------

30 PALABRAS DE LOS JEFES DE FRACCIÓN HASTA POR 3 MINUTOS.----------------
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1 La Regidora Propietaria Xinia Vargas Corrales, Fracción Partido Acción Ciudadana 

2 expresa, muy buenas noches a todos los compañeros del Concejo Municipal, la mesa 

3 principal, los compañeros del Concejo de Distrito, publico que nos acompaña esta noche 

4 y a todos los que no siguen en las redes sociales, como Regidora de este Concejo 

5 Municipal y como parte de la Unidad Social Cristiana al escuchar y ver la rendición de 

6 cuentas que hace el Concejo de Distrito quiero decir que me siento orgullosa de la labor 

7 que se hace en la Municipalidad no como un color político si no como esa bandera que 

8 no la vemos ahí, la bandera de Goicoechea, porque es el esfuerzo de todo un pueblo, 

9 de todo un cantón de los munícipes y como dice de ellos nos permitieron llegar a cada 

1 O uno de los puestos, al escuchar el informe del Concejo de Distrito veo que hay inversión 

11 en salud, en cultura, en educación, en infraestructura, pero nuestro Distrito de Purra! 

12 requiere más desarrollo, anteriormente con compañeros regidores de otras bancadas 

13 hemos propuesto a la Administración que se debe hacer, auditoría por decir así los 

14 proyectos y las obras que se realizan en los distritos para que precisamente como dice 

15 don Gregory que coincido con él los presupuestos se deben de repartir equitativamente 

16 a las comunidades, es necesario que la Administración Municipal que es el ente 

17 encargado de ejecutarlos presupuestos que se dan tengan la visión clara de a donde se 

18 han destinado los recursos para que realmente se traiga desarrollo equitativo y 

19 transparente a los distritos y en este caso Guadalupe, estamos totalmente conscientes 

20 de que necesitamos dar más y Dios quiera que podamos seguir adelante dándole a 

21 Goicoechea y al Distrito de Purra! lo que requiere, buenas noches.-------

22 El Presidente del Concejo Municipal indica, compañeros para que sepan tienen tres 

23 minutos, doña Xinia claramente no se pasó, pero faltando diez segundos para los tres 

24 les voy hacer una señal para que vayan cerrando sus palabras si son tan amables.--

25 El Regidor Propietario William Rodríguez Román, Fracción Partido Nueva 

26 Generación manifiesta, felicitar a don Carlos, al Concejo de Distrito, a los líderes 

27 comunales por los logros de esas obras, de esos proyectos, yo soy un Regidor que para 

28 llegar a una sesión de estas observo el distrito y usted sabe que el distrito de Guadalupe 

29 es el corazón de Goicoechea, es el corazón, es el centro de Goicoechea y observe bueno 

30 cosas muy positivas hemos mejorado en la red vial, las calles, tenemos un presupuesto 
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1 compartido para todos los distritos y aquí viene una buena parte también con la 8114 

2 vamos a mejorar las carreteras, tenemos una seguridad muy buena que es efectiva, 

3 seguridad para los ciudadanos y para los patentados, tenemos un buen parque para la 

4 recreación de los niños aquí en Goicoechea uno de los mejores, pero voy hablar cosas 

5 negativas pero con observación constructiva he observado que tenemos que avanzar, 

6 tenemos que invertir, tenemos que invertir en la infraestructura de las aceras, hay un 

7 deterioro a nivel de Goicoechea, bueno a nivel de cantón pero hablemos del Centro de 

8 Guadalupe por lo menos de un 80% , hice un recorrido y cuesta ver 100 metros bien 

9 hechas, cuesta, no vemos esas rayas, esas líneas no videntes, no estamos a la altura 

1 O de Montes de Oca y Curridabat, estamos muy atrasados inclusive todo, demasiado mal 

11 quebradas, inclusive tuve que pasarme, bajarme de la carretera para correr 25 metros 

12 porque no se podía pasar en una acera en el centro de Guadalupe, ahora hemos fallado 

13 también, tenemos un la feria observando la feria un día que estuve en el baile de oro se 

14 vino una lluvia, un ventolera que tuvimos que arrinconarnos, tenemos que mejorar ese 

15 piso, tenemos una estructura muy buena pero tenemos que mejorar ese piso no solo 

16 para los compradores, para los vendedores y para los bailes de oro que se hacen ahí, si 

17 nosotros arreglamos todo eso las aceras viales y todo aquí vienen empresas a invertir, a 

18 fortalecer el cantón, pero nos hemos descuidado, tenemos un superávit de 3 mil millones 

19 que nos quedan, tenemos un superávit que tenemos que invertirlo en todas esas 

20 estructuras en las instalaciones deportivas que estamos muy mal y esos 3 mil millones 

21 hay que repartirlos presupuestarlos ahora y si no lo podemos ver nosotros ya nos queda 

22 un año que lo vea el concejo, que lo ejecute el concejo que viene pero necesitamos 

23 avanzar Guadalupe y todo el Cantón de Goicoechea porque siento que necesitamos 

24 fortalecer este cantón y bendiciones para todos.--------------

25 La Regidora Propietaria Lorena Miranda Carballo, Fracción Partido Todos por 

26 Goicoechea manifiesta, buenas noches, para todas y todos. vecinas y vecinos 

27 Guadalupanos, bienvenidas y bienvenidos, es un honor, para nuestra Fracción del 

28 Partido Todos Por Goicoechea, dirigirles estas palabras y darles a conocer nuestra labor, 

29 esta servidora colabora con este distrito y se da la tarea de enviar notas a la 

30 administración para colocación de tapas de alcantarillas, limpieza de caños, dispositivos 
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1 de la Ley 7600 y se votan los proyectos para su ejecución, apoyamos a nivel cantonal, 

2 en diferentes temas cumplir con la Ley 7600 y apoyamos en todo sentido a nuestra 

3 compañera Regidora y representante de esa población, a Nicole Mesen Sojo para que 

4 se cumplan los acuerdos del Concejo Municipal, trabajamos desde las diferente 

5 comisiones y Concejo Municipal, para que se cumpla la Ley 7935 en sus Derechos y 

6 Beneficios para la persona adulta mayor en articulación con otras instituciones, en el 

7 desarrollo de la comunidad, colaboramos, asesoramos visitando las diferentes 

8 comunidades de este Cantón y donde así nos lo soliciten los vecinos y organizaciones 

9 comunales para conocer sus diferentes inquietudes y problemas comunales, desde la 

1 O Comisión de Ambiente, trabajamos para que se cumpla la Ley 8839, Ley Integral de 

11 Residuos Sólidos, que nos permita contar con reglas claras de cómo manejar los 

12 residuos; y siempre lo he dicho estamos debiendo en ambiente, estamos siempre 

13 dispuestos a colaborarle a la Dirección Ambiental y a la Administración, tomando 

14 acciones y emitiendo dictámenes porque es deber de está Municipalidad capacitar a la 

15 población en temas de educación ambiental y poder brindar una mejor calidad de vida a 

16 nuestros habitantes, n o puedo omitir manifestar que estamos debiendo como Gobierno 

17 Local en seguridad, en Educación, a las personas con discapacidad, al medio ambiente, 

18 a los adultos mayores, al deporte y esperamos que antes de terminar nuestro periodo de 

19 funciones se pueda lograr dejar proyectos en beneficio de ellos. --------

20 La Regidora Suplente Melissa Valdivia Zúñiga, Partido Fracción Acción Ciudadana 

21 señala, agradecer al Concejo de Distrito la exposición que realizaron hoy especialmente 

22 a nuestro compañero Edwin que ha tratado de hacer una gran labor, muchas gracias 

23 Edwin, agradecemos primero en estos tres años de gestión el respaldo que nos sigue 

24 dando la comunidad, es por esto que más allá de dar unas palabras el día de hoy, 

25 queremos mencionarles con orgullo las gestiones que hemos venido realizando, de ante 

26 mano agradecemos el trabajo de nuestro concejal nuevamente Edwin Gutiérrez en el 

27 Concejo de Distrito de Guadalupe e integrante de la Escuela de Música de Goicoechea, 

28 rendimos cuentas sobre algunas gestiones, seguimientos y mociones realizadas por 

29 nuestro equipo la Fracción del Partido Acción Ciudadana y con apoyo del Concejo 

30 Municipal, Administración Municipal e Instituciones Públicas porque como lo decía la 
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1 compañera Xinia este es un trabajo que hacemos diferentes grupos dejando el color 

2 político de lado, vamos a mencionar algunas de las gestiones que hemos hecho:-----

3 - Creación de la nueva Marching Band de Goicoechea cuya sede será en 

4 Guadalupe-------------------------

5 - Mención Honorífica a ciudadanos Guadalupanos como Néstor Zeledón, Fernando 

6 Zeledón, Nelly Coto y Grace HerreraAmiguetti.-----------

7 - Coordinación de los murales del campo ferial.------------

8 - Modernización del Reglamento de la Junta de Cementerios, Comité Cantonal de 

9 Deportes y Comité Cantonal de la Persona Joven.----------

1 O Solicitud de informe técnico para valoración de inversión en instalaciones 

11 deportivas del cantón incluidas la Piscina Municipal y el Gimnasio Municipal. 

12 - Seguimiento de proyecto con Ministerio de Cultura para proyecto de Restauración 

13 del Patrimonio de la Escuela Centeno Güell.------------

14 - Apoyo en consenso de fracciones para que recursos de superávit se utilicen en la 

15 reparación de vías cantonales.-----------------

16 - Mejora del Parque de la comunidad en la Robert cruzando a Sabanilla. ---

17 - Seguimiento para posibilidad de utilización de terrenos remanentes de 

18 circunvalación norte alrededor de la Rotonda de Guadalupe.------

19 - Solicitud de mejoras en rampas, aceras, limpieza y colocación de alcantarillas en 

20 distintos puntos del distrito así como solicitud de reparación de luminarias de la 

21 Compañía Nacional de Fuerza y Luz.---------------

22 - También hemos apoyado en la capacitación a comerciantes del cantón en la parte 

23 de seguridad les habíamos promovido lo que era el papel moneda en los 

24 comerciantes.------------------------

25 Adicionalmente del apoyo ejercido en la mayoría de comisiones municipales, actividades 

26 culturales, persona adulta mayor y ambiente, con ello respaldando la importancia de 

27 generar acuerdos políticos importantes para el cantón de Goicoechea, ejerciendo una 

28 posición responsable, trabajadora y señalando lo que consideramos no es correcto, 

29 gracias al trabajo responsable que ejerció nuestro compañero Carlos Calderón como 

30 Presidente Municipal, el cual lideró consensos y escuchó siempre a todas las personas 
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1 del Concejo Municipal sin distingo de color político demostrando mucha altura, gracias a 

2 todas las personas funcionarias municipales, el trabajo arduo de las compañeras de la 

3 secretaría municipal liderada por Yoselyn y a la comunidad de Guadalupe por seguir 

4 apoyando este arduo y responsable trabajo que merece seguir teniendo nuestro cantón 

5 y vamos a seguir fortaleciéndolo, gracias. ----------------

6 El Regidor Propietario Fernando Chavarría Quirós, Fracción Partido Liberación 

7 Nacional señala, yo quiero agradecer humildemente a los compañeros del Concejo de 

8 Distrito encabezado por Liberación Nacional también con un compañero del PAC los 

9 cuales han sabido entender las necesidades de Guadalupe en este caso que lejos de 

1 O inclinarse por algún proyecto específico, han sabido repartirlo los 180, 190 millones en 

11 los diferentes proyectos los cuales a su vez si hay algunos como mencionaron han tenido 

12 que esperar los han sabido liderar, han sabido entonar relaciones armoniosas con las 

13 siguientes comunidades, con las asociaciones de desarrollo, don Carlos Alfaro que sé 

14 que es una persona que anda caminando por las calles fijando cada obra, la compañera 

15 Luz que es el tema social la que siempre escucha, don Gerardo Chaves que también ha 

16 colaborado no sé porque no vino Andrés, pero Andrés también se le debe mucho, a 

17 Yolanda y al compañero que gracias a ellos se ha sabido liderar un trabajo arduo, les falta 

18 un año yo sé que las metas que se han propuesto han sido claras, han sido específicas 

19 y que por lo menos sentirme orgulloso que han cumplido y se pueden ir con la frente en 

20 alto cada uno de ustedes, les agradezco de mi posición como Jefe de Fracción y estoy 

21 seguro que la Fracción de Liberación Nacional también está muy orgulloso de ustedes 

22 compañeros, felicidades y un fuerte aplauso para ustedes.----------

23 ARTÍCULO X--------------------

24 PALABRAS DE LA ALCALDÍA MUNICIPAL HASTA POR 5 MINUTOS.-----, 

25 La Alcaldesa Municipal en ejercicio indica, buenas noches a todas y todos los 

26 presentes el día de hoy, buenas noches a todo el sector del comunalismo del distrito de 

27 Guadalupe que se hizo presente el día de hoy, al Concejo de Distrito en Pleno de verdad 

28 que es un honor vivir en este distrito y ser representada por todos ustedes, muchas 

29 gracias también a los que están conectados a las redes sociales, estoy viendo que hay 

30 mucho comunalismo también ahí representándonos, a los compañeros del Concejo 
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1 Municipal, señor Presidente Concejo Municipal, buenas noches Yoselyn, buenas noches 

2 a todos los demás que se encuentran aquí presentes, rendir cuentas es asumir la 

3 responsabilidad y la obligación de informar, justificar y dar cuenta de las acciones y 

4 decisiones tomadas, así como de los recursos utilizados ante las personas o entidades 

5 que tienen el derecho o la autoridad para solicitar esta información, implica ser 

6 transparente, honesto y claro al presentar informes y explicar los resultados obtenidos, 

7 en el contexto de un gobierno local, rendir cuentas implica que los funcionarios y 

8 funcionarias y líderes públicos deben explicar y justificar sus acciones y decisiones ante 

9 los ciudadanos, los órganos de control y otros organismos relevantes, esto se hace para 

1 O garantizar la transparencia, promover la confianza pública y asegurar que los recursos 

11 públicos se utilicen de manera adecuada y en beneficio de toda la sociedad, hoy me dirijo 

12 a ustedes en nombre de la Alcaldía de la Municipalidad de Goicoechea, durante este año 

13 hemos visto el arduo trabajo del Concejo de Distrito para impulsar el desarrollo y mejorar 

14 la calidad de vida de nuestro querido Distrito de Guadalupe, el fortalecimiento de la 

15 seguridad distrital por ejemplo, con la importancia de contar con un entorno seguro para 

16 todos nuestros habitantes, nos enorgullece, haber creado la Policía Municipal, nos 

17 permite tener un cuerpo de seguridad dedicado exclusivamente a velar por nuestra 

18 tranquilidad y protección, además de la implementación tecnológica como lo son las 

19 primeras 60 cámaras de seguridad que tenemos instaladas en los diferentes lugares 

20 estratégicos del cantón, incluyendo a Guadalupe, son supervisadas de forma constante 

21 desde el centro de monitoreo en el edificio de la policía municipal, así como el DRON 

22 con que el que cuenta es un modelo de los mejores en seguridad en el mundo, esto nos 

23 garantiza una vigilancia efectiva, con el objetivo de disuadir actos delictivos, no solo nos 

24 hemos enfocado en este tipo de aspectos, sino también en el desarrollo social y 

25 deportivo, hemos trabajado arduamente en el mantenimiento de nuestros parques y 

26 zonas verdes, reconociendo que son espacios para el esparcimiento y el contacto con la 

27 naturaleza, nuestro querido Parque Centenario ha sido un pulmón verde para nuestro 

28 distrito y el resto del cantón, brindando un lugar de encuentro y recreación para todas las 

29 edades, que de igual forma y como parte de nuestro compromiso por promover el empleo 

30 y el emprendedurismo, se han organizado ferias de empleo brindando oportunidades 
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1 para que nuestros ciudadanos encuentren trabajo o desarrollen sus propios negocios, 

2 creemos en el potencial de nuestra comunidad y nos enorgullece ser un apoyo para su 

3 crecimiento y prosperidad, nos queda mucho por hacer y continuamos con las mangas 

4 arroyadas para seguir por el mismo camino junto a ustedes construyendo un mejor 

5 cantón, gracias por esa confianza y el apoyo que nos compromete a seguir trabajando 

6 incansablemente para garantizar un futuro próspero y seguro para todos, yo quiero 

7 agradecer enormemente al Concejo de Distrito de Guadalupe que hemos visto este 

8 desarrollo si es cierto falta mucho como lo dijo el compañero William, falta mucho de 

9 aceras, falta mucho por construir calles pero recuerden compañeros que hay temas que 

1 O están dentro del Concejo Municipal y el tema de aceras tenemos que pensar que hay 

11 que crear un reglamento por qué, porque las aceras la mayoría son privadas y vamos a 

12 invertir dinero público tenemos que tener un reglamento de cómo vamos a recuperar 

13 después ese dinero así es que nos falta mucho pero yo creo que todo juntos podemos 

14 lograrlo, muchísimas gracias y muy buenas noches. ------------

15 ARTÍCULO Xli--------------------

16 PALABRAS DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL HASTA POR 3 MINUTOS. -----------

17 El Presidente del Concejo Municipal señala, quería agradecer este espacio y 

18 resaltar como lo menciona la señora Alcaldesa el tema de la policía municipal que si bien 

19 ha sido una estrella y un punto fuerte de esta administración ya que a pesar de que se 

20 contaban con los recursos económicos no es lo mismo presupuestarlos que ejecutarlos 

21 el caso que mencionaba don Gregory que puede estar en un planteamiento pero hasta 

22 que no se vea condensado es como si no hubiéramos hecho nada esta administración, 

23 este Concejo Municipal, se puso en orden y apoyo todos los proyectos para que hoy por 

24 hoy fuera una realidad, de hecho ustedes han visto la labor preventiva que han hecho en 

25 la Escuela Tinaco que colaboraron y en especial y me siento muy orgulloso de las 

26 palabras, un mensaje que me llegó de un señor Erick Castro que lo voy a leer buenas 

27 noches señor Presidente Municipal mi nombre es Erick Castro Alvarado los nombres de 

28 los oficiales que hoy creo que nos acompañan don Jorge Núñez y Antoni Manzanares 

29 quiero agradecerle primeramente a Dios por la oportunidad de vida que me dio esto 

30 mandado que por alguna razón celestial a los policías el 24 de mayo en el Calderón 
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1 Guardia cuando unos oficiales de seguridad de dicha entidad me atacaron de una 

2 manera violenta atentando contra mi vida caso que lleve a la vía penal pero según me 

3 cuenta el muchacho fueron gracias a estos dos oficiales que intercedieron irónicamente 

4 para poderle salvar la vida, entonces vemos como en verdad la policía está 

5 acompañando \as comunidades, hace poquito me entere que fueron a \pís, sé que don 

6 Roy ha hecho una labor extrema y formidable para colaborar con todos y cada uno de 

7 ustedes, hace falta mucho, hoy por hoy son muy pocos los policías municipales 

8 esperamos poder seguir fortaleciendo mediante cámaras y más oficiales.----

9 A! ser !as veinte horas con cuarenta y ocho minutos e! Presidente de! Concejo 

1 O Municipal, da por concluida la sesión.-----------------
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Presidencia del Concejo Municipal 
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